



Finir une œuvre !!!

Alain GOUVENAUX c'est arrêté de peindre faute de matériel car tout ce qu'il possédait, lui a été volé, il était convenu qu'il devait peindre jusqu'à la fin de sa vie, il a besoin de fonds pour finir son œuvre, mais l'épaisseur de sa retraite ne lui permet pas de continuer, il sollicite les bonnes âmes de faire le moindre petit don, afin de pouvoir continuer, par avance merci.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/A92ZfcvV>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Alain GOUVENAUX